

Dólar en casas de cambio está a \$3.472 en promedio, \$148 menos que la TRM

BOLSAS. LA CASA DE CAMBIO QUE MÁS CARO VENDE LA DIVISA ES GIROS & FINANZAS, A \$3.505; MIENTRAS QUE LA EMPRESA QUE MÁS BARATO VENDE LA MONEDA ES MONEY CENTER, A \$3.430

BOGOTÁ

Durante la última sesión, el dólar cerró con un precio promedio de negociación de \$3.595,58, lo que representó una caída de \$24,82 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la jornada se ubicó en \$3.620,40.

La divisa, que regresó al terreno de \$3.500, abrió la sesión a \$3.604,78. El precio mínimo en la plataforma Set-Fx fue de \$3.588,55 y el máximo fue \$3.608,00. Durante la jornada se negociaron US\$1.073 millones a través de 1.548 transacciones.

El dólar en casas de cambio se vende en promedio a \$3.472, lo cual representa \$148 por debajo de la TRM.

La empresa que más caro vende la divisa es *Giros & Finanzas*, a \$3.505; seguida de *Punto Dollar* que lo ofrece a \$3.500; mientras que *Cóndor, cambio de divisas* lo vende a \$3.495.

La moneda se vende a menor precio en *Money Center*, a \$3.430; seguida de *Amerikan Money*, a un precio de \$3.440, al igual que *Latin Cambios*.

"Hemos vuelto a tener un bajonazo debido a los confinamientos y las restricciones que se están presentando nuevamente en Colombia. El comprar o vender divisas no es una acción esencial en momento como estos", aseguró *Martha del Pilar Martínez*, presidente de la *Asociación Colombiana de Profesionales del Cambio (Asoproccambios)*.

Dentro de los factores que incidieron en la caída del dólar durante esta semana se encuentra el hecho de que los futuros de Estados Unidos subie-

ron y las acciones mundiales alcanzaron máximos históricos el viernes, ya que las cifras de crecimiento récord de China agregaron combustible a las apuestas sobre la recuperación económica.

"Los últimos datos de crecimiento del país asiático dan cuenta de una recuperación

gradual de la economía global, con lo cual el mercado de monedas emergentes repunta, hecho al que Colombia no es ajeno, lo cual se suma a un pronunciado optimismo a favor de la toma de riesgo. En ese contexto, los resultados corporativos que han anunciado los emisores en Nueva York vienen dando

cuenta de unas ventas saludables durante el primer trimestre, hecho que ha permitido que el dólar haya rebajado la barrera de los \$3.600. Esperemos que ese optimismo se mantenga la próxima semana", aseguró *Wilson Tovar*, jefe de investigaciones económicas de *Acciones y Valores*.

Camilo Pérez, gerente de Investigaciones Económicas del *Banco de Bogotá*, destacó que "vemos en Colombia una revaluación, incluso por encima de la región. En América Latina, vemos un comportamiento casi de estabilidad, aunque hay algunas monedas que también se están revaluando. Es llamativo que dicha revaluación va en contra de un petróleo que está relativamente estable, frente a lo cual se puede suponer que hay flujos particulares de dólar".

El analista agregó que se espera que la divisa se mantenga en niveles cercanos a \$3.600. "Si bien durante la última jornada rompió un poco a la baja, no creemos que cambie significativamente, pues todavía hay riesgos locales importantes que pueden afectar la moneda. En particular, la discusión de la reforma tributaria en el Congreso mantiene a la expectativa a los inversionistas extranjeros".

IVÁN CAJAMARCA
icajamarca@larepublica.co



Wilson Tovar
Jefe de investigaciones económicas de Acciones y Valores

"Los resultados corporativos que han anunciado los emisores en Nueva York vienen dando cuenta de unas ventas saludables durante el primer trimestre".



Camilo Pérez
Gerente de Investigación Económica del Banco de Bogotá

"Es llamativa la caída del dólar por la estabilidad del petróleo. Nuestra expectativa es que se mantenga sobre \$3.600 debido a la discusión de la reforma tributaria".

ASÍ SE MUEVE EL DÓLAR Y EL EURO EN CASAS DE CAMBIO

Casas de Bolsa	Dólar		Euro	
	Compra	Venta	Compra	Venta
Giros & Finanzas - Western Union	\$3.200	\$3.505	\$3.420	\$3.972
Punto Dollar	\$3.430	\$3.500	\$3.920	\$4.000
El Cóndor, cambio de divisas	\$3.415	\$3.495	\$3.950	\$4.050
Unicambios	\$3.420	\$3.490	\$3.940	\$4.010
Nutifinanzas	\$3.350	\$3.480	\$3.900	\$4.000
Unividivas	\$3.430	\$3.480	\$3.970	\$4.020
Cambios AG	\$3.440	\$3.480	\$3.920	\$3.970
Surcambios	\$3.420	\$3.470	\$3.940	\$4.000
Cambios El Poblado (Trustworthy & Nearby)	\$3.400	\$3.470	\$3.880	\$3.980
Cambios Vancouver	\$3.420	\$3.470	\$3.960	\$4.020
Alliance Trade	\$3.380	\$3.460	\$3.880	\$3.960
Latin Cambios	\$3.380	\$3.440	\$3.900	\$3.970
Amerikan Cash	\$3.465	\$3.440	\$4.020	\$3.990
Money Center	\$3.340	\$3.430	\$3.750	\$3.950
Promedio	\$3.392	\$3.472	\$3.882	\$3.992

Fuente: Sondaeo LR Gráfico LRAI.

El petróleo subió 6,5% en la última semana

El crudo estadounidense West Texas Intermediate inició la semana a US\$59,39 por barril. Sin embargo, cerró la más reciente jornada en US\$63,27, lo que representó un aumento de 6,5%. El barril de Brent abrió la semana a US\$63,00 y cerró a US\$66,89, lo que representó un crecimiento de 6,1% en cinco días. Dicha alza se dio luego de que un informe de la *Agencia Internacional de Energía (AIE)* impulsara las proyecciones de demanda del crudo, sumándose a lo ya anunciado por la *Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep)* al respecto.

\$3.588

FUE EL PRECIO MÍNIMO DEL DÓLAR REGISTRADO DURANTE LA MÁS RECIENTE JORNADA. EL PRECIO MÁXIMO LLEGÓ A \$3.608.

Seguimos en:

www.larepublica.co

Con los consejos para elegir un seguro todo riesgo.



Bain&Company

André Castellini, socio de *Bain&Company*, destacó el crecimiento del sistema financiero.

BOLSAS. PARA EL SOCIO DE BAIN&COMPANY, LOS ACTIVOS DE CAPITAL PRIVADO HAN SIDO RESILIENTES

"E-commerce y retail tienen gran proyección"

BOGOTÁ

La consultora de inversiones de capital privado estadounidense *Bain&Company* registró un crecimiento del sector de 8% en 2020, tras generar US\$592.000 millones. Al respecto, **André Castellini**, socio de la compañía a nivel regional, resaltó en entrevista con *LR* que los activos de capital privado han demostrado ser muy resilientes a lo largo de las crisis recientes.

¿Por qué este aumento en un año como 2020?

El crecimiento en 2020 se da por el estímulo global, rápido y masivo, que llevó a que se pensara que el malestar en la economía real sería temporal e hizo que la avalancha de deuda económica disponible para financiar transacciones fuese aún más barata.

¿Cuál es el sector con mayor proyección en Colombia?

Sin duda alguna, la tecnología y el software son sectores que han estado creciendo y lo continuarán haciendo. Es importante también fijar la mirada en los servicios financieros y el retail con el e-commerce, que cada día se vuelve más esencial para desarrollar las operaciones.

¿Cómo analiza el movimiento de fondos de capital privado?

Somos optimistas sobre el panorama económico de los

países de la Región Andina y la industria, pues esto impulsó las inversiones. Sin embargo, las economías individuales pueden ser volátiles, lo bueno es que no necesariamente van 'sincronizadas', por lo que tener una estrategia multipaís proporciona diversificación de riesgos. Los fondos de un solo país tienen una perspectiva más dura, dada la volatilidad.

IVÁN CAJAMARCA
icajamarca@larepublica.co